

Discours UTL 34

Monsieur le président de l'UTL 34,
Mesdames et Messieurs, les membres du conseil
d'administration

Mesdames, Messieurs, chers amis

Sachez que c'est, pour la Ville de Mèze que je représente, un réel plaisir d'accueillir, cette année, dans notre cité, la traditionnelle cérémonie de clôture de l'année universitaire qui marque le 17^e anniversaire de l'UTL 34.

A Mèze, nous avons la chance de bénéficier d'un tissu associatif particulièrement riche, divers et dynamique. Il joue un rôle prépondérant dans la vie locale, tant du point de vue social, culturel que sportif.

Ces associations, nombreuses et très entrepreneurantes dans notre commune, offrent à tous les Mézois la possibilité de pratiquer les activités les plus variées et participent énergiquement à l'animation de la cité. Mais, surtout, elles favorisent le rapprochement entre les habitants.

Parmi les 150 associations que compte notre Ville, l'UTL 34 occupe, bien sûr, une place prépondérante.

Elle s'adresse à toutes celles et ceux qui souhaitent bénéficier de ce plaisir commun de partager un savoir. Tout le monde peut fréquenter ses bancs. Et pas seulement les retraités. Jeunes étudiants, chômeurs, femmes au foyer, salariés et travailleurs indépendants disposant de temps libre peuvent aussi participer aux nombreux cours proposés.

En rendant possible l'accès à la connaissance pour tous, à la démocratisation du savoir, pour reprendre vos propres termes, la démarche de l'UTL 34 s'inscrit parfaitement dans l'action que nous entendons mener, au sein de la municipalité, notamment dans les domaines de la culture du sport ou de l'éducation des enfants.

Je rappelle que votre association a vu le jour en 1999, à Agde, sous l'impulsion du premier Président, Monsieur Bartholi. La section de Mèze a, quant à elle, été créée en 2000. Puis, sont venues s'ajouter Sète, Tourbes, Frontignan et Lamalou les Bains. Un développement qui montre toute la pertinence et la qualité de votre activité.

Vous me permettez de m'attarder un peu sur la section Mézoise de l'UTL que nous soutenons aussi bien que nous le pouvons. Les adhérents ont la possibilité de suivre une multitude de cours différents tels que les langues, les arts plastiques, l'astrophysique, le droit, l'histoire... et j'en passe. Ces cours, il faut le souligner, sont assurés par des professeurs bénévoles dont la qualité est reconnue par l'Union Française des Universités Tous Ages dont l'UTL 34 est membre.

A ce titre, je tiens à saluer le travail de l'ensemble des membres Mézois de l'association qui s'investissent sans compter dans cette mission.